

EDIFICIO HERMANOS ENRIQUE Y RICARDO CHICUREL UZIEL, NUEVO NOMBRE DEL EDIFICIO 18

A partir del 10 de agosto de este año, el Edificio 18 del Instituto de Ingeniería llevará el nombre de los hermanos Enrique y Ricardo Chicurel Uziel, como un reconocimiento a sus aportaciones en el campo de la Ingeniería Mecánica.

Al dar la bienvenida, la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del IIUNAM, dijo: es para mí, una inmensa alegría estar aquí reunidos para celebrar a los hermanos Enrique y Ricardo Chicurel, en realidad no pudimos haber seleccionado mejores nombres para el Edificio 18, ellos que, además de que laboraron entusiastamente por más de cincuenta años en el IIUNAM, son muy queridos por nuestra comunidad.



Posteriormente, el Dr. David Morillón, Coordinador del área de Mecánica y Energía, enfatizó que los hermanos Chicurel fueron visionarios, pues desde un principio patentaron sus ideas; su forma de trabajar fue meter las manos en el taller para obtener los prototipos. Como investigadores muchas fueron sus contribuciones, además, se distinguieron por su agudo y ameno ingenio humorístico, así como por su don de gente; gracias a ellos, los miembros de esta coordinación aprendimos a convivir. Enrique y Ricardo Chicurel son parte del desarrollo de la mecánica de la UNAM, de México y del mundo.

Durante la ceremonia, Guillermo Aguirre recordó que los hermanos Enrique y Ricardo Chicurel fueron formadores de muchas generaciones, apasionados del diseño, la innovación y la elegancia matemática que debe tener todo desarrollo tecnológico. Sus aportaciones, desarrolladas en el Instituto de Ingeniería, han influido en el avance de nuestro país.



Por su parte, Enrique Chicurel dijo: estoy muy honrado y agradecido por la presente distinción que nos hace el IIUNAM. He trabajado en esta institución desde su inicio. He tenido la suerte -continúo- de contar con un jefe extraordinariamente receptivo y comprensivo, Arturo Palacio.

En esta etapa de su vida, el Dr. Chicurel agregó: agradezco a la Dra. Abril Gijsbers quien le ha dado sentido a mi vida, a la Sra. Irene Torres, quien acude siempre con una sonrisa en sus labios a mi llamado, al Sr. José Rico, quien me transporta a donde tengo que ir y me trata con particular gentileza, a todos ellos muchas gracias.

Al final, los doctores Rosa María Ramírez Zamora, Arturo Palacio y David Morillón develaron la placa en presencia de Enrique y de la familia de Ricardo Chicurel. Ramírez Zamora mandó un fuerte abrazo a la familia de Ricardo Chicurel quien -dijo- ya no se encuentra con nosotros, pero donde quiera que esté debe sentirse feliz y emocionado. |

